
Conselho Municipal de Educação 

Voto de congratulação pelo envolvimento da comunidade educativa do 

Agrupamento de Escolas nº 2 de Abrantes 

Enquanto Presidente do CGT do Agrupamento de Escolas nº 2 de Abrantes, gostaria de 

exprimir a minha satisfação pela forma como os atores educativos deste agrupamento 

se estão a envolver nos órgãos que têm como objetivo promover a coordenação da 

política educativa, a nível municipal. Refiro-me ao Conselho Municipal de Educação, 

previsto na Lei nº 7/2003, de 15 de janeiro, (sobre o qual a representante da autarquia 

que assume as funções de vereadora da educação na C.M.A. poderá falar com 

conhecimento de facto e que, já no seu mandato, instituiu que a representatividade se 

faria através de eleições entre os pares.)  

Terminado o processo de eleições, cumpre-me informar que para representar o ensino 

público, pré-escolar, ensino básico e ensino secundário, foram eleitos os professores 

Vicente Simões, no ensino básico, e Maria Irene Almeida, no ensino secundário, ambos 

professores deste agrupamento.    

Além disso, dos dois representantes das associações de pais e encarregados de 

educação, um deles pertence igualmente ao nosso agrupamento, e a este CGT, e é o 

conselheiro Rui André. Saliento ainda que um aluno do 12º ano desta escola, o Rafael 

Matos, tem também assento no CME como representante das associações de 

estudantes.  

Foi também convidada, sem direito a voto, a professora Luísa Marques, também deste 

agrupamento. 

Parece-me, portanto, que o Agrupamento de Escolas nº2 de Abrantes está muito bem 

representando no CME e, como tal, proponho que este órgão se junte a mim 

congratulando-se pelo envolvimento ativo e, esperamos, pró-ativo de todos estes 

elementos da nossa comunidade educativa.   


